

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA, DÑA. MARÍA TERESA LÓPEZ ÁLVAREZ, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL y D. IGNACIO GIL LÁZARO, en sus respectivas condiciones de Portavoz Adjunto y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

PRIMERO. – La Jefatura de Asuntos Económicos de la Guardia Civil puso en marcha una licitación para el *suministro de un mínimo de 6.000 pistolas semiautomáticas, calibre 9 mm. Parabellum para dotar a personal de diversas Unidades de la Guardia Civil*¹ por un valor estimado de 2.479.320 €.

¹ Expediente: R/0087/A/20/6. Plataforma de Contratación. Disponible en: https://contrataciondelestado.es/wps/portal/!ut/p/b1/jc49D4IwEIDhX0TuKKXCiEALBAVFULqQDsZg-

 $[\]underline{FiMv99iWC32pkueNz2Q0Fo2RT3M9yjcQE7q3T_Uq58nNSy7ZB2NizDkCUGvciIkeVTXLFIWok}\\FrAIIYe-$





GRUPO PARLAMENTARIO

La empresa adjudicataria fue Guardian Homeland Security S.A, por un importe de 1.614.000 €, en julio del 2021.

SEGUNDO.- Después de transcurrido más de un año desde la formalización de la adjudicación, se ha comprobado cómo un alto porcentaje de las armas objeto del contrato han resultado defectuosas para su uso, presentándose casos de encasquillamiento y fallos que requerían de una reparación urgente.

Así, tal y como se ha publicado, las armas defectuosas entregadas a los agentes de la Guardia Civil implican una problemática que ha sido calificada como de gran importancia, ya que hay que resaltar que en una situación que requiera hacer uso del arma de fuego, el tiempo y la rapidez de actuación es crucial para defender la vida de los agentes y de los ciudadanos. Y en esa situación, que una interrupción del arma de fuego pueda repeler una posible agresión, puede convertirse en la causa que provoque que quede gravemente comprometida la vida de las personas².

Esta situación va a ser abordada desde el Ejecutivo no a través de la retirada de las armas defectuosas, sino mediante la reparación de estas. Se trataría, pues, de una situación que desde el Gobierno pretenden solucionar entregando las herramientas y piezas que han de ser sustituidas y dando instrucciones a miembros del Instituto Armado para el intercambio de las tres piezas actualmente montadas en la pistola.

GuveuEtMmaklWpQEwTHuW17eqc dfjjxfgVn8FaSZkBaYTv8BwwzGZxzu0mu26oIIPQeo7W OzP-qOsPFxKQWxEChdo-ZZiixIwyoFzP31SZakPblHRgQ!!/ [última visita: 21/11/2022]

² Marlaska quiere entregar a la Guardia Civil 6.000 pistolas low cost con una 'ñapa' pese a los fallos en las pruebas. Libertad Digital. Disponible en: https://www.libertaddigital.com/espana/2022-11-18/marlaska-quiere-entregar-a-la-guardia-civil-6000-pistolas-low-cost-con-una-napa-pese-a-los-fallos-en-las-pruebas-6955585/ [Última visita: 21/11/2022]





GRUPO PARLAMENTARIO

En virtud de lo expuesto, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántas de las pistolas objeto de licitación presentaron defectos y han tenido que ser sometidas a reparación?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de diciembre de 2022.

D. José María Figaredo Álvarez-Sala

Portavoz sustituto (L.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina

Portavoz Adjunto G.P.VOX.

Dña. María Teresa López Álvarez

Diputada G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos

Diputado G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel

Diputado G.P.VOX.





GRUPO PARLAMENTARIO

D. Ignação Gil Lázaro

Diputad (G.P.VOX.